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※日本共産党は
　以上の見解を
　発表しました。
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“潔白宣言”はウソ

＃比例は日本共産党
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　新首相を直撃する新たな疑惑。石
破首相は総裁選で「国民に対して説
明責任を果たす。国民が納得する
まで総裁として全力をつくす」と言

ったのに、再調査を拒否しています。
　反省のかけらもない自民党につ
ける薬はただ一つ。総選挙での日
本共産党の躍進です。

　「国民に納得し、共感しても
らえる、『共感と納得』の政治
をまっすぐ進める」－石破首
相は１日の首相記者会見でこう
強調しました。しかし、新総
裁に選出された途端に早期の

解散・総選挙を打ち出すなど、
就任前の発言から言行不一致
が相次いでいます。「手のひら
返し」を連発する政権が「共
感と納得」を得られるはずが
ありません。

　石破茂首相が代表だった
石破派（水月会、9月に解散）
が政治資金パーティー「水
月会セミナー」の収入を
2021年までの6年間で計
140万円分、不記載にして
いたー「しんぶん赤旗」
日曜版（10月6日号）がス
クープしました。“裏金”処
理していた疑いもあります。
　パーティー券を購入して
いたのは政治団体「健康保
険政治連盟」。6年間で274
万円分を支出していました

が、水月会の政治資金収支
報告書には134万円分の記
載しかありません。
　石破氏はこれまで、派閥
パーティーの収支について
「出も入りもきちんと載せて
いるので確認すればわか
る」とし、収支報告書の記
載に問題はないとのべてい
ました。
　その発言が“真っ赤なウ
ソ”となる重大問題です。

赤旗日曜版スクープ

共産党躍進が政治変える特効薬
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「国民に判断してもらえる材料を提
供するのは、政治の責任であり、新
しい総理の責任」「本当のやりとり
は予算委員会だ」（9月14日）

予算委は開かない方針。内閣発足
から戦後最短の８日での解散を表
明（１日）

「『今解散すれば勝てる』とばかりに
衆議院を解散することは、国会を『国
権の最高機関』とする憲法第41条
の趣旨にも反する」（６月14日）

「新しい内閣について国民の皆様
方の信を問うことは、憲法の趣旨
からも沿う」（１日）

「公認するにふさわしいかどうか、
そういう議論は選挙対策委員会で
徹底的に行われるべきだ」（８月24
日）

「裏金議員公認」を一部撤回した
ものの、非公認は裏金議員51人
（自民調査）のうち6人。岸田前首
相、麻生元首相はおとがめなし。

紙の健康保険証廃止について「納
得しない人がいっぱいいれば、併
用も選択枝として当然だ」（９月８日）

保険証の新規発行停止について
「従来の日程通りに進めていきた
い」（平将明デジタル相　２日）

「原発はゼロに近づけていく努力は
最大限する」（８月24日）

「原発の最大限の利活用」（９月12
日）

「選択的に姓を選べるというのは、
わたしはあるべきだと思っている」
（８月24日）

公明党との「連立政権合意」に含
まれず（９月30日）

「あらゆる場面の意思決定におい
て、女性が参画することを官民共
通の目標とする」（１日）

石破内閣の女性閣僚は20人中2
人。女性の比率は10％にとどまる。
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市民と野党の共闘学費値下げ、「学費ゼロ」社会へ
　　力合わせよう　

　日本共産
党は、市民
と野党の共
闘再構築へ
一貫して努力してきまし
たが、立憲民主党によっ
て共闘の基盤が損なわれ
ています。
　最大の問題は、安保法
制＝戦争法に対する態度
です。立民・野田佳彦新
代表は「すぐに廃止でき

ない」などと存続に道を開く発言を
しています。
　個々の政策課題で立場が異なって
も、「立憲主義回復（安保法制廃止）
で力を合わせよう」。これが市民と
野党の共闘の論理です。この立場
が明瞭でなくなれば、共闘の土台が
根本から損なわれます。
　安保法制の存続を容認すれば、
その具体化・実践として位置づけら
れた「安保３文書」に基づいて進め
られている大軍拡、改憲に正面から
立ち向かうことはできなくなります。

　日本共産党京都府委員会は２日、京
都大学と立命館大学の門前で「学費ゼ
ロ」を求める街頭宣伝とシールアンケ
ートを実施。副委員長の堀川あきこさ

　東京大学が授業料の
値上げを決定するな
ど、大学の学費値上げ
が社会問題となるな
か、日本共産党の山添
拓政策委員長は「学費
値上げを許さず、値下
げにふみ出し、『学費
ゼロ』の社会にむけて
力を合わせよう」との
アピールを発表しまし
た（２日、記者会見）。
　山添氏は、自民党政
府は国立大の学費値上
げの動きを他人事のよ
うに述べるだけで、「ま
ったくの無策だ」と批

判。「共産
党は学生
の学費値
上げ反対
運動に連
帯する」
と表明し
学費政策（柱は上）を
紹介しました。
　来年度概算要求で軍
事費が８兆5389億円
と、文教関係予算の約
２倍に達していると告
発。大企業への優遇税
制などを見直すことで
20兆円の財源が生ま
れることを示しました。
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大学前で宣伝 「財源示し『ゼロ』提案」

学費値上げを許さず

日本共産党の提案
●ただちに学費半額、
  入学金ゼロ
●給付中心の給付奨
　学金の創設
●奨学金返済の半額
　免除

政府予算における教育予算と軍事費の推移（2013～ 2024年度）

記者会見する（左から）山添拓政策委員長、
吉良よし子参院議員＝２日
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党だけ」と述べ、大企業の内部留保へ
の時限的な課税などの財源論を示して
「学費ゼロ」政策を紹介しました。


